

Saalfeld Website-Voting gestartet

[9.1.2015] Das geplante Fachmarktzentrum am Bahnhof in Saalfeld bewegt seit vielen Monaten die Gemüter in der Stadt. Per Online-Voting können sich nun die Bürger zum Thema äußern.

Für den geplanten Bau des neuen Fachmarktzentrams am Bahnhof in Saalfeld hat die Stadtverwaltung ein Website-Voting eingerichtet. Hier können sich die Bürger online an einem Stimmungsbild zum Neubau beteiligen. Auf der Plattform können sie sich außerdem über die aktuellen Entwicklungen zum Bauprojekt informieren. Damit geht der bürgerschaftliche Dialog zum Fachmarktzentrum am Bahnhof in die nächste Runde. *(an)*

<http://www.fmz-saalfeld.de>

<http://www.saalfeld.de>

Stichwörter: E-Partizipation, Saalfeld, Bürgerbeteiligung

Quelle: www.kommune21.de